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A Fé de Arrebatamento 
 

Diógenes Dornelles 

 
1 Tessalonicenses 4:13-18 
Não quero, porém, irmãos, que sejais ignorantes acerca dos que já dormem, para 
que não vos entristeçais, como os demais, que não têm esperança. Porque, se 
cremos que Jesus morreu e ressuscitou, assim também aos que em Jesus dormem, 
Deus os tornará a trazer com Ele. Dizemo-vos, pois, isto, pela Palavra do Senhor: 
que nós, os que ficarmos vivos para a Parousia do Senhor, não precederemos os 
que dormem. Porque o mesmo Senhor descerá do céu com alarido, e com voz de 
arcanjo, e com a trombeta de Deus; e os que morreram em Cristo ressuscitarão 
primeiro. Depois nós, os que ficarmos vivos, seremos arrebatados juntamente com 
eles nas nuvens, a encontrar o Senhor nos ares, e assim estaremos sempre com o 
Senhor. Portanto, consolai-vos uns aos outros com estas palavras.  
 

O irmão Branham tratou o arrebatamento da Noiva de uma maneira totalmente 
inovadora e peculiar, ao citar essas palavras do apóstolo Paulo, dividindo-o em três 
eventos distintos, onde o Alarido seria uma Mensagem que varreria a terra antes da 
Vinda de Cristo. Portanto esse Alarido seria a Presença espiritual de Cristo na forma 
de Sua Palavra revelada, seguido pela Voz de arcanjo que ressuscitará os santos 
que já partiram, enquanto que a trombeta de Deus reunirá aqueles mesmos mortos 
que ressuscitaram com os vivos glorificados em um arrebatamento nos ares. Todos 
estes eventos antecedem a Vinda de Cristo à terra. Porém vale lembrar o que já 
demonstramos em outros estudos onde o irmão Branham afirma que Cristo não 
desce a terra na Sua segunda vinda. É a Noiva que subirá até os ares para Se 
encontrar com Ele. É somente após um período que Cristo efetivamente desce com 
a Sua Noiva para reinar sobre a terra. Portanto para o irmão Branham, Paulo não 
estava se referindo a eventos relacionados diretamente à vinda física e real de 
Jesus, tendo em vista que Ele ainda não veio, mas sim a um período de tempo 
relativamente prolongado e que anteciparia a esse evento. 
 
Desta maneira, quando Paulo diz que o Senhor descerá do céu, ele não está falando 
deste Cristo descendo do trono do Seu Pai para vir e ficar até a uma certa altura nas 
nuvens e aguardar por ali até que a Noiva suba ao Seu encontro. Ele está falando 
de Deus mesmo que desce em Espírito até a terra com um Alarido, que é a 
Mensagem, para preparar e amadurecer um povo para esse evento tão esperado 
por Ela, enquanto Cristo permanece no trono do Pai fazendo intercessões. É por 
isso que na teologia de William Branham ocorre uma aparição de Cristo na terra, 
antes que Jesus venha e Se reúna com os santos ressuscitados nos ares. Portanto 
essa Parousia seria a Presença de Deus mesmo sobre a terra que antecede a vinda 
física de Seu Filho. 
 

Há Uma Só Fé 
 
Mas não resta dúvida de que as colocações do irmão Branham de que o Alarido se 
referia à Mensagem da Hora, desperta o interesse de toda Noiva para estudá-la com 
todo o afinco e o merecido cuidado, pois é nessa Mensagem que muitos encontram 
a resposta para algo que o irmão Branham sempre afirmava que todos precisariam 
ter, que era o que ele chamava de a “fé de arrebatamento”. Agora, estaria mesmo 
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essa fé na Mensagem, ou será que seria alguma outra mensagem que ainda deveria 
ser entregue? Será que essa “fé de arrebatamento” da qual o irmão Branham tanto 
falava seria alguma outra revelação ou conhecimento adicional à fé original dos 
apóstolos? Será que essa “fé” seria uma fé a mais, diferente da que já temos? 
 
O apóstolo Paulo disse que há apenas uma única fé. Pode haver multiforme graça, 
mas não existe uma fé multiforme. 
 
Efésios 4:4-6 
Há um só corpo e um só Espírito, como também fostes chamados em uma só 
esperança da vossa vocação; um só Senhor, uma só fé, um só batismo; um só 
Deus e Pai de todos, o qual é sobre todos, e por todos e em todos vós. 
 
Portanto se existe uma só fé, então deve haver uma só doutrina. 
 
Combatendo Pela Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (14/06/1953) § 4 [sem 
tradução] 
―A – a fé que uma vez foi dada aos santos‖, e não apenas uma fé... Algumas 
pessoas dizem: ―Bem, isso é contra a minha fé‖. Eu... Só há uma fé: uma só fé, um 
só Senhor, um só Deus, um só batismo, uma só fé, uma só doutrina. 
 
O irmão Branham foi chamado por Deus para trazer uma mensagem para preparar a 
Noiva para a segunda vinda de Cristo. Sua Mensagem não foi outra a não ser a 
mesma doutrina dos apóstolos, de tal maneira que ele disse que não há outra 
doutrina ou fé que prepare a igreja para a segunda vinda de Cristo, a não ser a 
mesma doutrina apostólica. 
 
Credes Agora? (17/08/1952) § 14 [sem tradução] 
Recentemente quando eu estava batizando no rio em Jeffersonville, quando todos 
os jornais locais cobriram Isso, às duas horas da tarde, quando eu estava orando, 
aqui veio Ele dos céus, lá pelas duas horas da noite, em junho, ou no período da 
tarde, melhor, em junho, em meados de junho, bem acima de onde eu estava, e uma 
Voz Disso, dizendo: ―Como João Batista foi enviado para alertar as pessoas da 
primeira vinda de Cristo, assim esta mensagem é para alertar o povo da segunda 
vinda‖. Subiu de volta para os céus, enquanto as pessoas gritavam, desmaiavam. O 
que é isso? Deus aprontando a Igreja. Você não precisa de nenhuma nova 
doutrina. Você não precisa de nenhuma nova teoria. Você precisa realmente de 
verdadeiros corações ao Deus Todo-Poderoso, a crer em Deus, e em Seu Filho, 
Cristo Jesus. Ter comunhão com todo mundo, com todos os cristãos, pelo Espírito 
Santo. Amém. 
 
Então há somente uma única fé, e essa fé que a Igreja deve ter é a fé do nosso 
Senhor Jesus Cristo. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (06/08/1956) § 15 [sem 
tradução] 
Agora, às vezes tem sido dito hoje em dia entre muitos crentes, que eles dizem 
sobre certas coisas: ―Oh, isso é contra a minha fé. A nossa fé não ensina isso‖. Só 
há realmente uma só fé; assim diz a Bíblia. Um só Senhor, uma só fé, um só 
batismo, um só Deus, e há uma só fé e que é a fé do Senhor Jesus Cristo. 
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A fé que precisamos para o arrebatamento é a mesma fé que precisamos para a 
nossa experiência do novo nascimento, e para a nossa salvação, e para cura, e para 
as nossas finanças, e para a nossa redenção, pois para tudo isso se exige uma só e 
mesma fé. Se algum santo não tiver fé para uma dessas bênçãos mencionadas, 
consequentemente não terá também para as outras, porque aquele que recebeu a fé 
de Cristo não pode crer em algumas coisas e descrer em outras. A fé de Cristo faz 
o eleito crer em tudo e a não duvidar de nada. 
 
Portanto embora o irmão Branham mencionasse uma “fé de arrebatamento”, isso 
não poderia significar que ele estivesse criando ou subdividindo aquela única fé 
apostólica que existe em uma espécie de categorias de fé. Como sabemos, o irmão 
Branham disse que fé é uma revelação, algo que é revelado a você, e a única fé 
revelada que existe é a revelação da Palavra sobre a qual toda a Igreja está 
edificada. 
 
A União Invisível da Noiva de Cristo (25/11/1965) § 160 
E a revelação é a única coisa, a revelação da Palavra. Qual é o... O que é uma 
revelação? Jesus disse: ―Sobre esta pedra edificarei a Minha Igreja, e as portas do 
inferno não prevalecerão contra ela‖. Fé é uma revelação; porque a fé tem sido 
revelada a você. 
 
Então observe que a Noiva não poderia ser edificada em uma fé ou revelação 
que Ela ainda não tem. Portanto toda a Igreja está edificada em uma única fé que 
já tem sido revelada a Ela. Isso não foi algo que o eleito precisou trabalhar para 
obter, mas que já lhe foi dado gratuitamente. 
 
Obras é Fé Expressada (26/11/1965) §§ 105, 117 
Agora, fé é ―uma revelação de Deus‖. Agora, fé é uma revelação. Aí é onde eu 
quero ficar, aí, só um momento. É uma revelação. Ele revelou a você por Sua graça. 
Não é nada que você fez. Você não trabalhou por si mesmo para a fé. Você já tem 
fé, ela é dada a você, pela graça de Deus. (Então a revelação já foi dada à Igreja; 
ela só fica agora aguardando pelo seu cumprimento) E Deus a revela a você, 
portanto fé é uma revelação. E toda a Igreja de Deus está edificada sobre a 
revelação... Essa é a verdadeira revelação, porque fé é uma revelação. Ela deve 
ser revelada primeiro. 
 
Então fé é a revelação da Palavra. O eleito crê em algo que foi revelado, e mesmo 
que se trate de algum evento ainda por acontecer, ele assim mesmo crê que isso 
ocorrerá, porque isso é uma revelação que já lhe foi dado. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) §§ 53-54 
O que é fé? Fé é algo que é revelado a você; que ainda não é, mas você crê que 
será. (Então podemos entender com isso que embora o arrebatamento ainda não 
tenha ocorrido, a Noiva já tem a revelação de que ele sucederá, e estará 
aguardando por isso) Fé é uma revelação da vontade de Deus. Então, por 
revelação! E as igrejas hoje nem sequer crêem em revelação espiritual. Elas crêem 
em um ensino dogmático de algum sistema. ―Pela revelação Abel ofereceu a Deus 
maior sacrifício do que Caim, pelo qual alcançou testemunho de que era justo.‖ 
Amém. Eu espero que você veja isto. Vê onde nós estamos vivendo? Vê a hora? 
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O Arrebatamento é Uma Revelação 
 
Então se a fé é uma revelação que já foi dada à Igreja, a revelação do 
arrebatamento também terá que ser algo que Ela já possui, embora Ela esteja 
esperando que se manifeste no seu devido tempo. 
 
O Arrebatamento (4/12/0965) § 65-66 
Mas, para a Igreja, a Noiva, o arrebatamento é uma revelação para Ela. (Então, 
em outras palavras, o arrebatamento é uma fé, pois fé é uma revelação, e como o 
irmão Branham disse, essa fé “já nos foi dada”) É revelado a Ela. Que, a revelação, 
a verdadeira Noiva de Cristo estará esperando por essa revelação do 
arrebatamento. (Ela está esperando que o arrebatamento se revele, ou seja, que 
ele aconteça. O arrebatamento ainda não se revelou no sentido de já ter acontecido, 
mas a Noiva já está crendo que ele acontecerá e está aguardando por isso, pois 
como o irmão Branham disse “Fé é algo que é revelado a você; que ainda não é, 
mas você crê que será‖. Isso porque a fé é a revelação de algo que ainda não 
aconteceu, mas que se espera que aconteça) Agora, é uma revelação, porque a 
revelação é fé. Não se pode ter uma revelação sem que seja fé. Fé é uma 
revelação, porque é algo que lhe é revelado. (Ou seja, que lhe foi dado, você já o 
tem) Fé é uma revelação. Fé é algo que lhe foi revelado, como foi a Abraão, que 
podia chamar qualquer coisa contrária ao que lhe havia sido revelado, como se não 
fosse assim. Agora, fé, é isso que é fé, é a revelação de Deus. A Igreja está 
edificada sobre uma revelação, o Corpo inteiro, todo. 
 
Então se o arrebatamento é uma revelação de algo que ainda sucederá, a fé de 
arrebatamento é a certeza e a convicção de que ele está iminente de acontecer, leve 
ele o tempo que for. Abraão recebeu a revelação de que ele teria um herdeiro por 
Sara, e ele creu na revelação e esperou por essa revelação se cumprir, embora isso 
já lhe havia sido dado por fé. Portanto durante todo o tempo que demorou para 
Isaque nascer, Abraão mesmo assim tinha a sua “fé de Isaque”, e a alimentava 
diariamente, pois nunca duvidou do seu cumprimento. Se Abraão não tivesse 
primeiro a “fé de Isaque” nunca teria nascido um. É nisso que a igreja está edificada; 
não exatamente em alguma revelação ainda por ser dada, mas em uma revelação 
ainda por ser cumprir. 
 
Em nosso estudo “A Fé do Filho de Deus”, nós examinamos a Escritura de 
Deuteronômio 29:29, onde Moisés lembrou a Israel que as coisas reveladas 
pertencem aos santos para que eles as cumpram, porém as encobertas, pertencem 
a Deus para que Ele mesmo as cumpra da maneira Dele e como Ele achar melhor. 
Então compete ao povo eleito somente crer, esperar e agir conforme a revelação 
que recebeu, e aquilo que está encoberto, deixar que Deus revele ou cumpra da 
maneira como Ele bem entender. 
 

A Fé da Igreja é a Revelação de Jesus Cristo 
 
Porém veja que toda a fé na qual a Igreja está edificada é sobre a revelação da fé de 
Jesus Cristo e de Quem Ele é. 
 
O Arrebatamento (4/12/1965) §§ 70-73 
Ele disse: ―Quem dizem os homens ser o Filho do homem?‖ ―Um deles disse que Tu 
és ‗Moisés, Elias, e assim por diante‘.‖ Ele disse: ―E vós, Quem dizeis que Eu sou?‖ 
Ele disse: ―Tu és o Cristo, o Filho do Deus vivo.‖ Ele disse: ―Bem-aventurado és 
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tu, Simão, filho de Jonas, porque não foi carne e sangue quem te revelou. Meu Pai 
que está no Céu te revelou. Sobre esta rocha,‖ a revelação espiritual de Quem 
Deus é, Quem Jesus é. E Ele é a revelação de Deus, Deus feito em carne e 
revelado ao mundo. ―Ele esteve no mundo. Deus esteve em Cristo, reconciliando o 
mundo Consigo mesmo, revelando o que Deus era, num corpo de carne.‖ ―Tu és 
o Cristo, o Ungido, o Filho de Deus.‖ Ele disse: ―Carne e sangue nunca te revelou, 
mas Meu Pai que está no Céu te revelou. Sobre esta rocha edificarei a Minha 
Igreja, a revelação da Palavra em Seu tempo próprio...‖ 
 
Cada era foi um tempo próprio para uma determinada medida da Palavra ser 
revelada, e nesta era a Noiva deveria chegar à plenitude da Palavra como foi em 
Éfeso. Então Jesus Cristo é a revelação de Deus, na qual a Igreja deve estar 
edificada, e a menos que alguém receba essa revelação, qualquer outra fé ou 
religião que alguém tenha professado, não terá servido para nada. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 55 
Eu estava conversando com um – um cavalheiro há não muito tempo atrás, um 
erudito cristão e cavalheiro. Ele disse: ―Sr. Branham, nós rejeitamos todas as 
revelações.‖ Eu disse: ―Então vocês têm que rejeitar Jesus Cristo, pois Ele é a 
revelação de Deus, Deus revelado em carne humana.‖ A menos que você veja 
isto, você está perdido. 
 
Então a revelação da Palavra para este dia é a fé de Cristo. Cristo sabia que Ele era 
o Filho de Deus, e que Ele estava aqui para revelar Deus ao mundo. Portanto Jesus 
é o Deus que foi revelado ao mundo em carne humana. E a Palavra revelada de 
Deus para este dia foi a manifestação do mesmo ministério do Filho do Homem em 
carne humana outra vez vindicado por sinais e por uma Mensagem. Deus mesmo 
desceu nesse tempo do fim para trazer à Noiva uma Mensagem que serviu como um 
Alarido para dar ao eleito a fé de arrebatamento. 
 

A Fé de Arrebatamento Está na Mensagem da Hora 
 
Então pelo o que compreendemos até aqui, Deus tem descido até nós com o Seu 
Alarido, para dar à Igreja uma Mensagem que a coloque em ordem para o 
arrebatamento. E como lemos há pouco, o irmão Branham disse ter sido 
comissionado por Deus no rio Ohio para alertar ao povo da iminente vinda de Cristo. 
Deus usaria o profeta de Malaquias 4 para trazer de volta a fé de ressurreição, que é 
a fé original dos apóstolos. 
 
O Mensageiro do Entardecer (16/01/1963) § 251 
Agora, o que é que este mensageiro de Malaquias 4 vai fazer? Restaurar a fé 
original, a fé da ressurreição. 
 
Para quê? Para você ter a fé de arrebatamento, que é a mesma fé original que a 
igreja primitiva possuía. A mensagem do Elias então seria para por uma Igreja em 
ordem dando-lhe a fé para o arrebatamento. A primeira vez que o irmão Branham 
fez menção a essa fé foi em 1953, e ao longo de seu ministério verificamos o 
desenvolvimento do seu conceito sobre isso. 
 
Israel e a Igreja 2 (26/03/1953) § 43 
Mas Deus está agora mesmo libertando a igreja em todos os lugares, colocando em 
ordem agora para que assim Ela possa entrar no arrebatamento, (E é pela 
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Mensagem que Ele está fazendo isso) tem que dar a ela fé de arrebatamento antes 
que Ela possa ir ao arrebatamento. As pessoas estão no espírito dos últimos dias, 
assim como estavam nos dias de Noé, comendo, bebendo, casando, dando-se em 
casamento, despreocupados, não se importando, vagando, e tudo mais. 
 
Enquanto Deus está preparando um povo com uma Mensagem, os demais que se 
dizem “igreja” estão preocupados com os seus próprios programas e distrações. 
Quando o irmão Branham recebeu a visão da Noiva marchando ele disse que no 
final da fileira viu algumas donzelas se distraindo olhando para os lados e se 
afastando da fileira, e ele se viu gritando para elas: “Volte para a fila. Continuem 
marchando. Não se distraiam”. E é exatamente isso que a Mensagem está fazendo 
agora, chamando um povo para marchar. Isso é o Alarido de Deus para a Noiva 
deste dia. 
 
Na concordância de Strong, a palavra “alarido” vem do grego ―keleuma‖, que 
significa “ordem”, “comando”, “um grito de estímulo, seja aquele pelo qual os animais 
são incitados e mandados pelo homem, como os cavalos pelo cocheiro, cães pelos 
caçadores, etc.”, ou “aquele pelo qual um sinal é dado a homens”, “a remadores pelo 
capitão de um navio”, “a soldados pelo comandante com uma convocação em voz 
alta”, “um chamado de clarim”. E é isso que a Mensagem da hora faz, pondo uma 
Igreja em ordem para marchar frente à Presença de Cristo, o Seu general, 
preparando-a para a batalha e dando a fé de arrebatamento. 
 
Israel e a Igreja 3 (27/03/1953) § 46 
E, irmãos, somos... Todo o mundo cristão está esperando a Vinda do Senhor e o 
arrebatamento da igreja, todos os que têm qualquer conhecimento da Palavra. Bem, 
se não temos fé suficiente para cura divina, como vamos ter fé de arrebatamento? 
(Como já dissemos, se você não tem fé para uma coisa você também não terá para 
outra. Porém o que ele está dizendo é que tem de haver uma Mensagem com poder 
que desperte e prepare um povo com essa fé) Oh, eu creio que há um grande 
chamado que está surgindo. (Ou seja, um Alarido, uma ordem de batalha) Eu creio 
como Davi disse, ele deitou ali e esperou, ele ouviu e aguardou. Depois de algum 
tempo ele ouviu um vento veemente nas folhas de uma amoreira, passando por ali. 
Ele sabia que Deus estava diante dele. (A Parousia, a Presença de Deus) Oh, 
irmãos! Eu estou atento para ouvir o balançar das folhas, o barulho nos arbustos de 
amoreira, Deus indo adiante da batalha, então levantemo-nos e vistamos a 
completa armadura de Deus, puxemos a espada e vamos adiante. A batalha então 
nos pertence. Quando vemos a mão de Deus movendo-Se através de sinais e 
maravilhas, vamos começar a seguir. 
 
Então Deus está fazendo uso de Sua Mensagem para fazer um povo marchar a fim 
de sair de uma era para entrar em outra, que é a era da Noiva, onde nesta era a fé 
de arrebatamento tem preparado a Igreja eleita para se encontrar com o Cristo nos 
ares. E a Mensagem que o irmão Branham trouxe representava justamente essa fé 
de arrebatamento que Deus estava trazendo para a Sua igreja nesse tempo do fim. 
 
Deus Tem Um Caminho Provido (4/04/1954) §§ 27, 30-32 
E agora estamos entrando direto em outra grande era, vindo para o Arrebatamento 
da Igreja. E nisto, estamos vivendo no tempo da restauração dos dons. Isto fez com 
que muitas de suas grandes, boas igrejas tropeçassem; isto mandou os nazarenos 
para trás; e fez muitos pentecostais se tornarem fanáticos. Porém, do mesmo modo, 
Deus está seguindo em frente, trazendo a fé de arrebatamento para a Sua 
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Igreja. Isso mesmo. Então, esta noite, eu represento essa fé: (Isso quer dizer que a 
fé ou a Mensagem que William Branham estava trazendo consigo era a fé de 
arrebatamento) ―A fé que uma vez foi dada aos santos,‖ (Veja que o irmão 
Branham está associando a fé de arrebatamento com a mesma fé e doutrina 
apostólica, porque só há uma fé e uma doutrina) na forma de um dom divino. ...Eu 
apenas faço como Ele me diz para fazer. Certamente que tenho muitos críticos. Tem 
muitas pessoas que descrêem disto. Não importa o que aconteça, mesmo assim 
elas descrêem. Eu espero que isso aconteça comigo. E se isso não acontecesse 
comigo, eu iria a um altar em algum lugar e diria: ―Querido Senhor, o que há de 
errado comigo?‖ ―Pois todos que vivem piamente em Cristo Jesus padecerão 
perseguições.‖ Certo. Temos que ter isso. Isso mesmo. 
 
Então mais uma vez estamos verificando aqui que a fé de arrebatamento é a mesma 
fé apostólica, a qual o irmão Branham estava representando na forma de dons e 
pelo seu ministério de ensino. Deus estava trazendo essa fé por intermédio de seu 
ministério porque a sua Mensagem era o Alarido de Deus sendo proclamado para 
preparar a Noiva para a vinda de Cristo. Portanto todo o ministério de William 
Branham tratava dessa fé de arrebatamento. 
 
Porém entenda que a fé de arrebatamento não é algo que a igreja mesma pode 
produzir, assim como ela também não pode por si mesma produzir o novo 
nascimento ou a cura divina. Antes, é um poder que somente o próprio Deus é 
Quem pode dar ao crente. É a fé de Deus se movendo em você, como disse o irmão 
Branham em nosso estudo anterior, e Deus mesmo está aqui para dar à Igreja a fé 
de arrebatamento, que é a fé desta hora. 
 
Alimento Espiritual em Seu Devido Tempo (18/07/1965) § 4 
E eu desejo que se edifiquem agora nos... nestes oráculos santos de Deus, na Fé, a 
Fé desta hora. A Fé! Será necessário ter mais fé do que já houve em qualquer outra 
era, pois essa terá de ser uma fé de arrebatamento, para que sejamos levantados. 
E então queremos que vocês creiam nesta noite em tudo o que têm visto, ouvido, a 
Palavra que vocês ouviram ser pregada, os – os sinais e maravilhas que vocês têm 
visto. Desejamos que vocês acumulem tudo isto juntamente em seus corações e o 
considerem, se isto é Deus ou não. 
 
Veja portanto que é a Palavra desta hora, que é ouvida e considerada pela Noiva, 
que lhe conduzirá a uma fé de arrebatamento. 
  
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (06/05/1953) § 8 [sem 
tradução] 
Nosso precioso Pai celestial, viemos a Ti tão humildes quanto sabemos que temos 
de vir. E Tu és o Único que podes tomar esta Palavra, e Tu és o Único digno de abrir 
a Palavra: o Cordeiro que foi morto desde a fundação do mundo. Oh, Cordeiro de 
Deus, venha em nosso meio esta noite no Poder da Tua ressurreição. Dá-nos a fé 
de arrebatamento esta noite. Dá-nos grande fé, amor, alegria inexprimível e cheio 
de glória. 
 
Então Deus tem um caminho provido nesse tempo do fim para conduzir a Noiva a 
um arrebatamento, e o caminho provido é por meio dessa Mensagem de onde a 
igreja obtém a fé de Cristo ou a fé apostólica. Como o irmão Branham disse, a Noiva 
não necessita de alguma outra fé, doutrina, ou mesmo de uma nova revelação. A 
prova disso é que o irmão Branham aqui em sua oração não clamou a Deus por 
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alguma outra possível revelação que ainda precisaria ser entregue, para que então a 
igreja ali reunida pudesse crer no seu arrebatamento. Bastava apenas crer no poder 
da ressurreição de Cristo, o Cordeiro que foi morto antes da fundação do mundo, 
porque Ele é o caminho provido por Deus para a fé de arrebatamento. 
 
Aceitando o Caminho Provido Por Deus (15/01/1963) § 262 [sem tradução] 
O caminho provido por Deus, para que Ele pudesse levar os crentes a uma fé de 
arrebatamento. O caminho de Deus, o Seu caminho provido, para levar os crentes 
à fé de arrebatamento. 
 
O irmão Branham disse que Cristo já estava aqui dando-nos a fé de arrebatamento. 
Essa fé tem se manifestado por meio de obras e sinais para avivar o Seu povo para 
algo que estava muito perto de acontecer. Essa fé de arrebatamento é a mesma fé 
de poder que os apóstolos tiveram em seus dias, embora não fosse o tempo de se 
manifestar. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (27/06/1963) § 295 [sem 
tradução] 
Você crê que algum dia Ele virá e nos tornará livres? Eu também creio. Vir até a 
sepultura e abrir as portas, e eu sairei de entre os mortos. Estou confiando Nele. Ele 
está aqui esta noite. Não é maravilhoso saber que não precisamos aceitar alguma 
filosofia humana? Temos uma Bíblia aqui que fala disto. E aqui está Ele para 
identificar a Sua Igreja, para dar a ela a fé de arrebatamento para ser levada 
embora. 
 
A Igreja não tem necessidade de aceitar nenhuma outra filosofia ou doutrina, pois 
Ela já tem a revelação da verdadeira doutrina com a qual Ela está identificada, 
bastando tão somente ser estimulada em sua fé de arrebatamento.  
 

Um Estímulo Para a Fé de Arrebatamento 
 
Ao lembrarmos mais uma vez que a palavra “alarido” significa também “um grito de 
estímulo”, vemos que é exatamente isso que a Mensagem da hora está fazendo com 
a Noiva do tempo do fim, que é estimular a fé de arrebatamento que está Nela. 
 
Ministério Explicado (11/07/1950) § 42 [sem tradução] 
Nós estamos vendo sinais e maravilhas, como estamos hoje, para estimular a fé, 
para crer que quando Ele vier, que nós seremos arrebatados e levados juntamente 
para encontrá-Lo nos ares com aqueles que já partiram antes. 
 
A razão de Deus ter enviado o Seu dom neste tempo do fim é de através de sua 
Palavra escrita e falada estimular a fé que está na Noiva. Portanto duvidar dessa 
Mensagem ou rejeitá-la seria um pecado que a Noiva não cometeria. 
 
Sob a Tua Palavra (28/09/1951) § 46 [sem tradução] 
Mas então, Ele tem um dom profético que Ele enviou para a Sua Igreja nestes 
últimos dias para estimular a fé do povo. (Seja para cura, arrebatamento, etc.) 
Então se Ele falasse através de mim, isso seria secundariamente, (ou seja, de forma 
indireta) mas seria a Sua Palavra da mesma forma. Agora, duvidar desta Palavra 
escrita (está falando da Bíblia) seria pecado e duvidar de Sua Palavra falada 
(está falando das fitas) seria pecado. Vê? 
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Então a fé para cura já está no crente, assim, como a fé para receber os dons do 
Espírito Santo, ou para receber o seu novo nascimento, assim como a fé de 
arrebatamento também já deve estar no crente. Tudo que Deus precisa fazer é 
estimular essa fé que já está nele, e Ele o faz por meio de Sua Mensagem. 
 
Meu Anjo Seguirá Adiante de Ti (16/02/1953) § 30 [sem tradução] 
Naturalmente que você sabe o que eu estou fazendo agora; estou apenas entrando 
em contato com o seu espírito. Vê? Mas eu – eu... ao falar com você, eu quero que 
você creia nisto (Vê?), que Deus sabe todas as coisas, e o que está tentando fazer é 
levar você em condições de recebê-Lo como seu Curador (Vê, vê?), apenas algo 
para estimular a fé que – que está em você. 
 
Credes Agora? (06/12/1953) § 16 [sem tradução] 
E agora, lembre-se disso, quando eu me for Jesus ainda estará aqui. Vê? Quando 
eu não estiver em sua igreja, Cristo estará aí da mesma maneira. E talvez até 
mesmo se você ficar doente, você não tem que esperar até que alguém venha, em 
uma dessas campanhas de cura; isso é só para estimular a fé da igreja. 
 

O Sinal Para o Crente Deste Dia 
 

O apóstolo Paulo disse que o mesmo Espírito que ressuscitou a Jesus Cristo e que 
depois O ascendeu aos céus para fazer Dele as primícias dos que dormem, será 
também o mesmo Espírito que ressuscitará a todo o restante do Corpo. Portanto 
será o Espírito Santo que vivificará os corpos dos santos mortos e dos que estiverem 
vivos no dia do arrebatamento. 
 
Romanos 8:11 
Se habita em vós o Espírito Daquele que ressuscitou a Jesus dentre os mortos, esse 
mesmo que ressuscitou a Cristo Jesus dentre os mortos vivificará também o vosso 
corpo mortal, por meio de Seu Espírito que em vós habita. 
 
O mesmo Espírito que ressuscitou e arrebatou Cristo aos céus será o mesmo 
Espírito que está agora atuando na Noiva. Portanto veja que somente poderá ir ao 
arrebatamento aquele que tiver recebido o Espírito, porque Ele hoje é o Sinal de 
Deus no eleito como prova de que ele recebeu a Palavra desse dia. 
 
O Sinal (01/09/1963) § 77 
O Sinal para o crente neste dia é o Espírito Santo; não sangue, química (como 
era feito no pacto da lei onde sangue de animal tinha que ser derramado), mas Isso 
é o Espírito Santo de Deus. Este é o Sinal que Deus requer da Igreja hoje. Deus 
tem de ver este Sinal. Ele tem de vê-Lo em cada um de nós. 
 
Por isso que esse mesmo Deus que ressuscitou ao Seu Filho Jesus, desceu agora à 
terra para ungir com o Seu Espírito uma Mensagem que colocará uma Igreja em 
ordem para ser arrebatada. E como o Espírito é uma unção, então será essa mesma 
unção que dará a fé de arrebatamento à Noiva. 
 
Perguntas e Respostas Sobre Gênesis (29/07/1953) § 260 
Aí está as suas cinco virgens prudentes (Essas tipificam a Noiva) que tinham azeite 
(que tipifica o Sinal do dia, o Espírito Santo) em suas lâmpadas, fé de 
arrebatamento, crendo em todos os sinais, maravilhas, profecias, e tudo mais. E 
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estas cinco cortadas do remanescente foram tiradas. E o restante delas ainda eram 
virgens e não serão perdidas, porém passarão pelo período da tribulação. 
 
Portanto esse Sinal na Noiva, que é o Espírito Santo, também é a fé de 
arrebatamento, pois Ele está ungindo a Noiva com a plena medida da Palavra para 
este dia. Pode então alguém dizer que tem o Espírito Santo sem ter a Mensagem do 
dia? Pois é com essa Mensagem que o Espírito Santo está Se comunicando com a 
Sua Igreja hoje. As virgens néscias tinham azeite em suas lâmpadas, mas por fim 
ele acabou. Como dizia o irmão Branham, nestes o Espírito Santo podia até ter 
ungido os seus espíritos, porém não havia selado suas almas. Deste modo, somente 
as virgens néscias que não possuem o Sinal do Espírito é que não possuirão a fé de 
arrebatamento. Quanto à Noiva, só o que Ela faz é continuar movendo-se no poder 
deste Espírito, e aguardar até a ocasião em que esse mesmo Deus que está Nela 
ressuscite os santos que já partiram, para que depois todos possam estar reunidos 
com o Noivo. Portanto se a Noiva tem o Sinal em Si, Ela também já deve possuir a 
fé de arrebatamento que o Espírito Santo lhe dá. 
 
Contagem Regressiva (09/02/1964) § 175 [sem tradução] 
A igreja está simplesmente movendo-se, no poder do Espírito Santo. É pelo Espírito 
Santo que somos justificados. Vocês ministros sabem disso, não é? O Espírito Santo 
nos santifica. O Espírito Santo nos preenche. O Espírito Santo nos dá a fé de 
arrebatamento, veja, na medida em que nos movemos. 
 
Então todos aqueles que possuem o Espírito Santo já possuem consigo a fé de 
arrebatamento. O Alarido já lhes despertou de seu sono dogmático; agora só o que 
lhes restam é ouvir a Voz do Noivo lhe chamando pela Voz de arcanjo. 
 

A Falsa Semente 
 
Então observe que ao mesmo tempo em que uma Noiva está sendo liderada pelo 
Alarido da hora para marchar com uma fé de arrebatamento, na contramão disso, 
encontramos uma falsa vinha que ao longo das eras vem marchando em sentido 
contrário, com uma falsa fé que nada pode produzir a não ser morte. Essa igreja se 
apresenta como esposa do Senhor, porém nela foi encontrada uma falsa semente, 
vindo a gerar filhos espúrios e alheios à fé de Cristo. Porque eles não possuem o 
Sinal do Espírito, essa igreja não conhece a Palavra deste dia. Essa falsa igreja foi 
comparada pelo irmão Branham com aquelas virgens néscias, que ficaram para trás 
porque não tinham azeite em suas lâmpadas. Elas formarão o concílio 
organizacional de igrejas que rejeitará a sã doutrina e por causa disso jamais 
entrarão no arrebatamento. 
 
Os Sinais da Sua Vinda (07/04/1962) § 101 [sem tradução] 
As igrejas protestantes se unirão e farão um conselho de igrejas, e os pentecostais 
se unirão a elas. Por quê? Eles não conhecem a Palavra. É exatamente isso. A 
Palavra tem prometido isso. Deus, de enviar alguém para explodir esta coisa, e 
alertar o povo. (Alguém com um Alarido, que faça a Noiva se separar e marchar para 
Cristo) Estamos bem naquela hora, bem aqui agora. Aí está o dia. (este “alguém” já 
estava ali fazendo isso) Olhe aqui, e veja os sinais. Que coisa, eles estão todos 
sobre nós, por toda parte. (Deus estava ali o tempo todo com eles vindicando o Seu 
mensageiro) Você quer saber qual é o problema, por que a igreja não tem entrado 
no arrebatamento? Bem, ela nunca irá assim. Não irá. Isso mesmo. Não era disso 
que Ele estava falando. (Porque são virgens néscias sem o Sinal do dia) Lembre-se, 
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a noiva de Adão foi encontrada com uma falsa semente. Isto é exatamente 
correto. A Noiva de Jeová foi encontrada da mesma maneira. (Ou seja, com uma 
falsa vida, uma falsa fé, uma falsa doutrina, uma falsa unção, um falso avivamento) 
Certo. Ele Se divorciou dela e a repudiou. (Está falando da igreja que se organizou 
em Roma) É isso mesmo? Isso foi Deus. A Noiva de Cristo é a mesma coisa. Ela se 
encontrou com a semente mundana da organização nela e não com o Evangelho, 
tendo uma forma de piedade, mas negando a eficácia dela, do Espírito Santo e da 
Palavra. Aí está o sinal do último dia. Deus vai Se divorciar dela e levar a Sua Noiva 
tão certo quanto qualquer coisa aqui. ―Como foi nos dias de Noé‖, Ele disse, ―assim 
será na vinda do Filho do homem‖. 
 
Portanto muitos não conhecem a Palavra deste dia porque estão sendo 
escravizados pelas mentiras do diabo. Enquanto Cristo está presente tentando 
despertar em Sua Igreja a fé de arrebatamento, Satanás tenta prendê-los com a 
semente da incredulidade. 
 
O Pecado da Incredulidade (17/05/1958) § 52 [sem tradução] 
Satanás, tu os manteve cativos por um longo tempo, mas tu estás exposto esta 
noite. Jesus está vindo em breve para uma Igreja, e Ele está tentando lhes dar a fé 
de arrebatamento. Saia desta audiência, tu espírito do diabo que os está 
prendendo. Conjuro-te, pelo Deus vivo, que saias, no Nome de Jesus Cristo. 
 

Por Que o Arrebatamento Ainda Não Aconteceu? 
 
O que diremos pois com tudo isso? Seria possível que a Noiva ainda não foi 
arrebatada por culpa da incredulidade da falsa vinha? Ou seria porque a Noiva ainda 
não teria recebido a sua fé de arrebatamento? Nada disso. O arrebatamento só não 
aconteceu porque ainda falta entrar o último eleito. O arrebatamento só acontecerá 
quando o último eleito aparecer nessa dimensão terrena e for batizado pelo Espírito 
Santo para entrar no Corpo de Cristo. Então quando aquele último eleito receber o 
Espírito da medida de fé revelada para este dia, ele obterá a mesma fé de 
arrebatamento que a Noiva agora já possui. 
 
A Escritura na Parede (30/01/1958) § 46 [sem tradução] 
Quando o último gentio for trazido para dentro do Corpo de Cristo, não haverá 
espaço para mais nada. Você não irá se posicionar por Ele? Por que você não 
chama a si mesmo de um soldado? Por que você não confessa os seus pecados? 
Você diz: ―Irmão Branham, eu pertenço à metodista, a ba...‖ Eu não me importo a 
que igreja você pertence. Eu estou pedindo para você aceitar a Cristo... (Ou seja, 
para ser um membro do Corpo de Cristo, e não membro de alguma loja 
denominacional ou loja da Mensagem) ...Eu estou pedindo para você aceitar a Cristo 
como – como... a Pessoa de Cristo, que é o Espírito Santo em você, (Veja, Cristo 
está aqui na forma do Espírito Santo e na Palavra revelada desta Hora, trazendo 
para a Noiva do tempo do fim a Plenitude da Palavra) isso muda toda a sua atitude, 
muda o seu ser. Se você não tem recebido isso, você perderá o arrebatamento, 
você vai estar aqui para a tribulação. 
 
Então a igreja precisa ainda percorrer um caminho até que o tempo do 
arrebatamento venha. 
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Vejo Que Tu és Profeta (14/06/1953) § 15 [sem tradução] 
Ó Deus, conceda hoje, que quando todos nós possamos nos reunir, e ver todos 
aqueles nove dons espirituais se movendo através da Igreja, operando por todo o 
Corpo da Igreja. Então nós teremos o arrebatamento. Então isso será levado, e nós 
teremos o arrebatamento. Se não pudermos ter fé para cura divina, como vamos ter 
a fé para a fé de arrebatamento? A Igreja ainda tem um caminho a percorrer. 
Mas eu creio que Deus o fará. 
 

A Abertura da Palavra e o Amadurecimento da Noiva 
 
A mensagem da hora está sendo pregada para levar um povo ao amadurecimento e 
à plenitude da Palavra. Na medida em que a Noiva vem aceitando a Palavra de 
Deus em sua plenitude, isso a conduzirá a um amadurecimento dos santos onde a 
própria plenitude de Deus neles estará em evidência. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 1 (18/03/1962) § 178 
Se você quer uma igreja, comece com a Palavra de Deus. Você quer a Vida de 
Deus, comece com a Palavra de Deus. Aceite a Palavra de Deus em sua 
plenitude, cada medida Dela. E então deixe... E se isso é a plenitude de Deus em 
você, então a chuva que estiver caindo (a chuva temporã ou chuva de ensinamento) 
produzirá exatamente o que está em seu jardim. 
 
E é esse caminho de amadurecimento que a Igreja vem percorrendo nesse tempo 
do fim. Essa é a era em que a Igreja está chegando à sua plena maturidade. 
 
Paradoxo (06/02/1964) § 68 [sem tradução] 
A última era da igreja está aqui. Ela chegou à plena maturidade. É uma Árvore 
Noiva. Jesus foi a Árvore da Vida do jardim do Éden. Você crê nisso? [A 
congregação diz: ―Amém‖ – Ed.] Ele era a Árvore da Vida. 
 
Sendo assim, ao mesmo tempo em que uma falsa semente é semeada por uma 
falsa vinha a fim de produzir uma falsa fé, há uma verdadeira Semente proveniente 
da Palavra de Deus que está levando à Noiva de Cristo à sua maturidade. 
 
A Semente Sinal do Tempo do Fim (19/03/1962) § 48 
Cristo nasceu, o Redentor, o Único que poderia Se colocar entre a vida e a morte e 
construir o caminho, e trazer a ressurreição. Exatamente. Por quê? Ele era a Palavra 
de Deus. Agora, Ele falou a Palavra, e a Palavra era uma Semente, e ela 
amadureceu em seu tempo. Cada semente de Deus, colocada corretamente, 
amadurecerá. 
 
Então a Mensagem da hora está dando maturidade a um povo pelo processo da 
abertura da Palavra. O irmão Branham disse que há uma Noiva em algum lugar 
caminhando para uma maturidade. Enquanto há uma igreja se desviando para 
credos e cisternas rotas com uma falsa semente, há uma Semente verdadeira na 
forma de uma Palavra que vem se abrindo e se revelando a fim de conduzir a Noiva 
em sua jornada de encontro ao Seu Esposo. Essa abertura da Palavra tem dado 
vida à Noiva deste dia. 
 
Por que a Pequena Belém? (14/12/1963) § 94 
Temos nos desviado para os credos e bebendo água estagnada de cisternas. O que 
nós precisamos hoje é de uma abertura da Palavra que vive, e Ele é o mesmo 
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ontem, hoje e eternamente. Ele não pode falhar. Eles podem chamar isto de 
telepatia mental, eles podem dizer qualquer coisa que queiram, ou espíritas, ou – ou 
um diabo, desde que esta Palavra esteja seguindo livre e produzindo exatamente o 
que Ele disse que faria, Ela é a Fonte na casa de Davi novamente, lá em Belém, 
onde aquele Jesus Cristo o mesmo ontem, hoje e eternamente está, nos habitantes 
da Sua Belém. Viver com Ela, viver Nela, é a jornada da Água da Vida para nós 
como Israel tinha. 
 
Vemos que aqui o irmão Branham disse que a Noiva necessitaria de uma abertura 
da Palavra para que Ela avançasse e não se enredasse com os falsos credos e 
doutrinas erradas, e essa abertura como resultado de um amadurecimento se refletiu 
até mesmo no próprio ministério do irmão Branham, que progredia à medida que 
passava de uma etapa para outra. 
 

Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 262 
Notem, no mesmo dia quando este mensageiro... Não quando ele começar, mas 
quando ele começar a declarar sua Mensagem. Vê? A Primeira Puxada, cura; 
Segunda Puxada, profecia; Terceira Puxada, a abertura da Palavra, os mistérios 
revelados. Não mais, não há ordem mais superior para revelar a Palavra do que 
profetas. Mas a única maneira do profeta poder ser um vindicado é pela Palavra. E, 
lembrem-se, a Terceira Puxada foi a abertura dos Sete Selos, para revelar a 
Verdade oculta que tem estado selada na Palavra. Vocês vêem isto? [A 
congregação diz: ―Amém.‖—Ed.] É então, nesse dia quando esta coisa é para 
acontecer, que Janes e Jambres, os personificadores, aparecerão novamente. Tal 
como eles fizeram quando Moisés apareceu com a Palavra original, para dizê-la; 
eles aparecem, para personificá-La. Exatamente certo. Agora você vê o que Mateus 
24:24 significa? Veja, ungidos! 
 
Embora o irmão Branham fosse admoestado por Deus a não falar muito sobre essa 
sua nova etapa em seu ministério, ele estava muito confiante de que Deus estaria 
prestes em fazer algo para ajudar a Noiva no despertamento de sua fé para o 
arrebatamento. 
 
Desvie o Olhar Para Jesus (29/12/1963) § 43 
É tão sacro que eu não deveria falar muito sobre isso. Como Ele me disse no 
princípio. Disse: ―Isto, não fale nada disso‖. Lembra-se disso anos atrás? [A 
congregação diz ―Amém‖ –Ed.] Fala de Si mesmo. Vê? Mas você... Eu tentei explicar 
aos outros, e eu cometi um erro. Será uma coisa que, na minha opinião... eu não 
digo que o Senhor me diz isso. Vai ser isso que dará inicio à fé de 
arrebatamento, para ir embora. 
 
Então a abertura da Palavra nada mais é do que uma plenitude maior do 
conhecimento dos mistérios de Deus, que se evidenciava no próprio avanço do 
ministério do irmão Branham. A Noiva está a caminho desse avanço que tem 
estimulado Nela a fé de arrebatamento. O próximo passo será a vinda de Cristo, e a 
Noiva certamente estará lá no seu devido tempo. 
 
Perguntas e Respostas Sobre o Espírito Santo (19/12/1959) § 20 
Jesus disse: ―Diga a este monte...‖ E você já ouviu o – sobre o que aconteceu; esse 
é o ministério em que estamos entrando. (A terceira puxada) Estamos a caminho 
agora. Logo a vinda do Senhor Jesus. E temos de ter a fé de arrebatamento em 
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uma igreja que possa ser transformada em um momento, em um piscar de olhos, 
para sair, ou não iremos. Mas não se preocupe, ela estará lá. Ela estará lá. 
 
Apesar dos problemas dos falsos ensinos e das falsas doutrinas, a fé de 
arrebatamento entrará em ação e será despertada na Noiva em um desses dias. 
Porém a fé de arrebatamento não é algo que a Igreja faz, mas é o que Deus faz 
através da Igreja, pois é a fé de Deus se movendo através do crente. Ainda que um 
eleito parta sem que esse evento tenha acontecido, mesmo assim ele estará lá 
naquele dia, porque sua fé de arrebatamento demonstrada durante sua vida lhe 
credenciará a viver esta gloriosa experiência. 
 
A Acusação (7/07/1963) § 261-262 
Talvez nós não vivamos até vermos o arrebatamento. Pode ser que eu morra hoje, 
pode que você morra hoje. Eu não sei. Porém o arrebatamento está se 
aproximando. Isso é – isso é, quando aquilo vier, nós estaremos lá, não se 
preocupe; hã-hã, assim como todo o resto daqueles que, através das eras, 
creram e o esperaram. Eles caminharam na Luz de seu dia. (Cada eleito de cada 
era creu na fé de arrebatamento para o seu tempo, e foram salvos, embora esse 
arrebatamento ainda não houvesse chegado) E aqui está a Luz, Jesus Cristo o 
mesmo ontem, hoje, e eternamente. (A medida de fé para este dia) Abandonem 
seus credos e creiam nesta Palavra. Esta é a Verdade. [O irmão Branham bate de 
leve em sua Bíblia – Ed.] (Veja que ele tocou em sua bíblia, e não em alguma fita 
sua para mostrar onde estava a Palavra. Isto porque a Mensagem de William 
Branham apenas faz eco a esta Bíblia. As fitas são a Voz do Filho do Homem para 
ajudar você a entendê-La) A Palavra é Verdade. Jesus disse: ―Minha Palavra é 
Espírito, Minha Palavra é Vida.‖ Como você vai receber Vida quando você rejeita 
Vida? Como você vai tomar um dogma, o que é morte, e uma Palavra de Vida? 
Expulsar a Palavra da Vida para tomar morte, como você vai aceitar os dois ao 
mesmo tempo? Você não pode fazer isso. ―Que toda palavra do homem seja 
mentira, cada dogma mentira.‖ A Palavra de Deus é a Verdade. 
 
E esta Verdade, por Sua graça e misericórdia, tem chegado agora à Sua Igreja. 
Então se a plenitude da Palavra já foi dada à Igreja, não poderia estar lhe faltando 
alguma outra categoria de fé para que só depois disso o arrebatamento pudesse 
acontecer. 
 
Portanto, já a esta altura, poderíamos concluir que quando alguém diz por ignorância 
que ainda não possui a “fé de arrebatamento”, o que ele está dizendo com isso é 
que a Palavra ainda não se abriu para ele, pois a plenitude da Palavra ainda não lhe 
foi dada, quando o irmão Branham disse que a Noiva já a tem. E é por essa razão 
que se alguém diz que ainda não possui a fé de arrebatamento, também estará 
dizendo, em outras palavras, que ele ainda não recebeu o Sinal deste dia que é o 
Espírito Santo com a unção e a revelação para esta hora. Se alguém possui o Sinal, 
ele também já deve possuir tudo aquilo que seja pertinente a ele. Só as virgens 
néscias é que ficam dizendo: “Dá-nos, porque nós ainda não temos!” Mas a Noiva já 
o tem! 
 
Se a fé de arrebatamento é para levar alguém para o mesmo, e ele diz que não tem 
essa fé, porque isso seria ainda alguma outra coisa que precisaria ser revelado, 
então se ele partisse agora mesmo não estaria no arrebatamento quando ele 
acontecesse, pois ele disse que não recebeu em vida aquilo que lhe faltava para 
estar lá. Como vimos, o arrebatamento é uma revelação. Então se o arrebatamento 
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é uma revelação, e a fé é a revelação da Palavra, então quando alguém diz que não 
possui a fé de arrebatamento, ele está dizendo que não possui a revelação da 
Palavra. 
 
Então a abertura da Palavra tem levado a Noiva a um amadurecimento que 
culminará com o Seu arrebatamento. Na verdade a Noiva já está potencialmente 
ressuscitada e assentada em lugares celestiais juntamente com o Seu Esposo, mas 
será na ressurreição de fato que a Sua maturidade se consumará. 
 
O Lugar de Adoração Provido por Deus (25/04/1965) § 156 
E Deus potencialmente já nos ressuscitou. O Poder Vivificador que nos levantou de 
uma vida de pecado, e mudou nosso ser, já tem potencialmente nos ressuscitado 
em Cristo Jesus, no qual a ressurreição nos trará à plena maturidade. 
 
Essa plena maturidade ocorrerá quando o Corpo de Cristo já estiver completo e 
maduro com o último eleito. A revelação para este dia é uma semente que já 
amadureceu. O Corpo como um todo está amadurecendo porque ainda está sendo 
formado, pois como dizia o irmão Branham, “a Noiva está sendo escolhida”. 
 

A Noiva Fará Sinais no Tempo do Fim Antes do Arrebatamento 
 
Vimos que o irmão Branham entendia que o novo ministério em que ele estava 
entrando era para o benefício de toda a Noiva de Cristo, onde a abertura da Palavra 
favorecia ao amadurecimento de todo o Corpo, estimulando a sua fé para o 
arrebatamento próximo. Contudo, no entendimento do irmão Branham, pouco antes 
do arrebatamento da Noiva, ocorrerá um aperto físico e espiritual contra os santos 
de Deus, perpetrado pela falsa vinha que se levantará contra ela segundo a astúcia 
de Satanás. Porém como resposta, a Noiva manifestará inúmeros sinais e prodígios, 
iguais aos que Cristo fez, para mostrar que o mesmo Espírito que estava Nele agora 
está sobre a Sua Igreja, para fazer as mesmas obras que Ele fez. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 327-328 
A Igreja Noiva amadurecerá, e sua maturidade será uma identificação com o 
seu Senhor por meio da Palavra, e sua Cabeça que virá a ela é o Mistério da 
Piedade, que em verdade é Cristo. E quando a falsa igreja vier contra esta 
verdadeira vinha, com toda a astúcia e poder diabólico constituído de força política, 
força física e demônios das trevas, (Fala de um grande aperto que a Noiva passará 
pouco antes do arrebatamento, onde a falsa vinha produzirá muitos sinais) a 
verdadeira vinha, com a plenitude do Espírito e da Palavra, fará as mesmas 
obras de poder que Deus fez. (Ou seja, justamente quando os primeiros sinais de 
perseguição contra os santos ocorrer, a Noiva receberá uma unção para dar uma 
resposta à altura e efetuar muitos outros sinais de curas e prodígios) Então à medida 
que ela se aproxima de sua Pedra de Cabeça, tornando-se semelhante a Ele 
através da Palavra, Deus virá para que a Noiva e o Noivo possam estar unidos como 
um, para sempre. 
 
Essa união do Noivo e da Noiva refere-se ao arrebatamento. Porém pouco antes 
que ocorra esse ajuntamento da Noiva, Ela fará então muitos sinais e maravilhas por 
um período de tempo muito breve, justamente quando começar o aperto que está 
por vir contra os santos de Deus, e essa plenitude do poder do Espírito será de tal 
magnitude que definitivamente a fé de arrebatamento na Noiva será despertada em 
uma dimensão sem precedentes, dando a Ela um claro aviso de que a sua iminente 
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reunião nos ares com Cristo, a Sua Cabeça, ocorrerá a qualquer momento. Será 
nessa ocasião que a fé de arrebatamento será sentida entre os santos como nunca 
antes. Os santos podem ter os seus momentos de êxtase com a plenitude do 
Espírito inundando suas vidas dando-lhes um grande gozo da salvação, seja 
individualmente ou mesmo coletivamente, durante alguma reunião em que o poder 
vivificador se manifesta, porém esse despertar da Noiva no tempo do fim não se 
limitará às paredes de um tabernáculo, ou a algum evento promovido por algum 
grupo, mas será por toda parte. Tão logo a voz de arcanjo for ouvida, reunindo 
juntamente os mortos em Cristo ressuscitados com os vivos daqueles dias 
transformados, o arrebatamento então acontece. 
 
O Dia da Vitória (21/04/1963) § 262 
Todos temos uma vitória. Temos lutado através de muitas vitórias, e uma grande 
vitória está chegando em breve, bem na esquina. Nosso dia da Vitória completo será 
em breve, quando O Filho de Deus romper os céus e gritar com a voz de 
arcanjo, e Ele virá novamente. E as sepulturas se abrirão, e os mortos sairão. 
 
Deixando Escapar a Pressão (18/05/1962) § 112 [sem tradução] 
Eu desejaria que eu pudesse vir aqui por cerca de um – umas duas ou três semanas 
apenas sobre o ensino bíblico de profecia e coisas. Veja onde estamos vivendo, 
amigos. Qual é o problema com as pessoas? Você não pode ver que estamos no 
tempo do fim? Está tudo acabado. A próxima coisa será uma varredura que reunirá o 
pequeno grupo. Em um mês ou algo assim ela terá ido embora, tão logo ela 
estiver reunida. Bem, nós estamos no fim. Não restam esperanças em lugar 
nenhum. Corra para Cristo, pessoal. 
 
Será nesse tempo que a fé de arrebatamento será estimulada na Noiva até o soar 
da trombeta. Portanto vemos que o irmão Branham cria que junto com a fé de 
arrebatamento, um grande mover do poder de Deus seria manifestado em meio aos 
santos por toda a parte nos últimos dias, para justamente estimular essa fé neles, da 
mesma maneira que os sinais em seu ministério serviam para estimular a fé de sua 
audiência a uma dimensão maior. 
 
Cura e o Que é o Câncer (04/09/1953) § 45 [sem tradução] 
Como é que vamos adquirir a fé de arrebatamento quando não temos conseguido 
fé para cura? Ouça-me. Está se aproximando uma hora quando a Igreja de Jesus 
Cristo se levantará em sua beleza, onde sinais e maravilhas cairão por toda parte, e 
eu creio que esta hora está próxima. 
 
Israel e a Igreja 4 (28/03/1953) § 79 
Eu verdadeiramente creio que antes que a Igreja possa ter o arrebatamento, Ela 
precisa ter a fé de arrebatamento. Nós não podemos nem sequer ter fé para cura 
divina, quanto menos fé de arrebatamento. Precisamos ter uma fé que mudará e 
vivificará este corpo e que seja levado embora. Eu creio que há uma Igreja a 
caminho esta noite, um poder do Deus vivo, que homens falarão a Palavra aqui e 
ali (Será a Palavra criativa?) e isto brilhará como relâmpago. E uma igreja está 
surgindo, não algo psicológico, não alguma encenação manufaturada; mas uma 
igreja real, verdadeira, genuína e ungida pelo Espírito Santo, chamada para fora. 
Amém. 
 
O irmão Branham acreditava que os vários sinais presenciados em seu ministério 
logo se repetiriam por meio de todos os santos em um grande derramar do Espírito 
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Santo que os motivaria para uma fé de arrebatamento. Isso porque como já vimos, a 
fé para cura ou a fé de arrebatamento precisa de alguma forma ser estimulada, seja 
por algum sinal ou pela própria Palavra ungida de Deus que é um estímulo de 
revelação do crente. E será exatamente isso que Deus fará no tempo do fim, 
estimulando na Noiva a fé de arrebatamento para a Sua reunião com o Senhor nos 
ares. 
 
Deus Falou a Moisés (31/08/1953) §§ 24-25 [sem tradução] 
E eu creio que a era chegou agora, o milagroso, o fenomenal, o batismo com o 
Espírito, e o poder, e os sinais, e os prodígios, este grande derramamento do 
Espírito de Deus nos últimos dias, e essa é a coisa que trará a fé nas pessoas que 
levará a uma fé de arrebatamento, que levará a Igreja para a glória. Eu creio nisso. 
Como pode a Igreja ser arrebatada quando ela ainda nem tem a fé para a cura? 
Temos que ter a fé de arrebatamento primeiro. Isso mesmo. Quando Deus Se 
move pelo Seu Espírito, sinais e maravilhas começam a seguir; em todos os 
lugares Deus começa a Se mover, os sinais e maravilhas seguem a Deus. 
 
Então isso não seria algo que a Igreja por seu próprio querer e vontade desejaria 
fazer, mas é algo que Deus mesmo fará no seu devido tempo. Então a Noiva se 
moverá nessa fé de arrebatamento quando Deus A mover, porque será uma 
manifestação do próprio Deus em poder através Dela. 
 
Só Uma Vez Mais (17/11/1963) § 177 [sem tradução] 
Senhor Jesus, Grande Mestre da Vida, o Pastor das ovelhas, venha, Senhor. Essas 
pessoas têm fome. Elas estão sedentas. Senhor, há anos tenho desejado ver isso 
acontecer, talvez ocorrerá. Só mais uma vez, Senhor, mais um grande mover do 
Espírito! Só mais uma vez, Senhor, e a Igreja pode receber a fé de arrebatamento 
para entrar. (Ela já possui essa fé, mas será despertada) Conceda isto, Senhor. Dê a 
conhecer que o Senhor está conosco, e nós Te louvaremos por isso. Em Nome de 
Jesus pedimos isto. Amém. 
 
Observe que mais uma vez verificamos que a oração do irmão Branham era para 
que Deus Se movesse em meio à audiência para que ela recebesse a fé de 
arrebatamento. Ele não estava orando para que aquela igreja recebesse alguma 
outra fé, ou algum conhecimento doutrinário específico para que essa fé fosse ali 
alcançada, mostrando que tal mover depende unicamente de Deus mesmo desejar 
manifestar o Seu poder. 
 
Aceitando o Caminho Provido Por Deus (15/01/1963) § 298 [sem tradução] 
Ó Senhor Deus, Criador dos céus e da terra, como podemos sentar aqui, Senhor? 
Isso deve trazer uma fé de arrebatamento, um poder de Deus que varreria toda 
essa audiência, Senhor, em alturas mais elevadas, e da glória de Deus. 
 
Então o irmão Branham admitia que os sinais presenciados em seu ministério 
deveriam animar a igreja para despertar nos santos a fé de arrebatamento, porém 
como já sabemos, isso não será assim até o tempo que Deus designar. 
 
Por Que Clamas? Fala (14/07/1963) § 49 
Como sabemos agora, como um homem me perguntou há alguns minutos atrás 
acerca da vinda e do arrebatamento. Sabemos que temos vivido em um tempo 
limite, o tempo do arrebatamento está próximo. Estamos buscando por uma fé de 
arrebatamento que possa reunir as igrejas e que lhes dê alguma força sobrenatural 



18 
 

que possa transformar estes corpos nos quais vivemos. Vemos um Deus que pode 
ressuscitar o morto do chão ou do pátio e trazê-lo à vida novamente e apresentá-lo 
perante nós. Quando vemos um Deus que pode tirar um câncer que devora a um 
homem e o converte em uma sombra, e o levanta e o transforma num homem forte e 
saudável, isso deve dar fé de arrebatamento ao povo. Assim, quando essa Luz 
ilumina do Céu e a trombeta soa, o Corpo de Cristo será reunido rapidamente, e 
num momento será transformado e levado aos Céus. 
 
Portanto à medida que a Noiva vai dando preeminência para a Palavra de Deus 
nestes últimos dias, o Espírito Santo que Nela está, Se manifestará despertando na 
Noiva a fé de arrebatamento. 
 
O Sinal (28/11/1963) § 24 
Eu estou buscando a hora de uma manifestação do Espírito de Deus nestes últimos 
dias em que estamos vivendo agora; por outro surgimento do Espírito Santo na 
Igreja para uma fé de arrebatamento, pouco antes que isso venha. E tudo está 
disposto em ordem para isto. (O Alarido, o Sinal e a abertura da Palavra já estão 
aí) E eu creio que estamos agora no tempo em que a Palavra deveria ter 
preeminência. Eu creio que é tempo de deixar de lado os nossos credos e os nossos 
pensamentos e voltarmos para a Palavra. 
 
Porém veja que a fé de arrebatamento não estará em algum grupo ou tabernáculo 
exclusivo da Mensagem, mas em toda parte onde esta fé tiver sido cultivada. 
 
Crês Tu Isto? (15/01/1950) § 27 [sem tradução] 
Deus tem filhos em todos os lugares. Isso mesmo. Eu creio que quando o 
arrebatamento vier, aquelas pessoas virão de todas as partes para entrar no 
arrebatamento. 
 

A Chuva da Colheita 
 

Neste tempo do fim Deus tem derramado sobre a Igreja uma chuva de ensino, que é 
a chuva temporã, por meio do Alarido que é a Mensagem da Hora, para em breve 
quando o grão estiver plenamente maduro e identificado com a Palavra, receber a 
chuva serôdia que é a chuva de colheita, que despertará a fé de arrebatamento, a 
qual é a semente original que foi plantada. 
 
Uma Exposição das Eras da Igreja, pág 342 
A chuva serôdia só pode vir depois da chuva temporã que é a chuva da primavera 
ou de ENSINO. A chuva serôdia, depois, é a chuva de COLHEITA. (Um mover do 
Espírito) Como podia isto ser a coisa real quando a Chuva de Ensino não tinha 
vindo? O Mensageiro-Profeta que tinha de ser enviado para ENSINAR o povo e 
converter os corações dos filhos de volta aos pais pentecostais ainda não tinha 
vindo. 
 
Em outras palavras, como a fé de arrebatamento pode ser despertada na Noiva, 
sem que antes venha o ensino do Alarido para lhe dar essa fé? 
 
Uma Exposição das Eras da Igreja, pág 344 
Deus levará a Igreja diretamente de volta ao Pentecostes do princípio. (As 
verdades mistérios dos Sete Trovões farão isso) Agora note que no versículo 25 diz 
por que precisamos de restauração. O gafanhoto, a locusta, o pulgão e a aruga 
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comeram tudo exceto a raiz e uma pequena porção do caule. Ora, nos tem sido dito 
que todos estes insetos são um único e mesmo inseto em diferentes fases. Isso 
mesmo. Eles são o espírito anticristão manifestado na organização, na denominação 
e na falsa doutrina através da eras. E aquela pobrezinha raiz e caule vão ser 
restaurados. Deus não vai plantar uma nova Igreja, porém vai trazer Sua plantação 
original de volta à semente original. Ele o está fazendo como declarado no versículo 
23, através da chuva de ensino, ou ―temporã‖. Em seguida virá a chuva de colheita 
ou a fé de arrebatamento. 
 
Essa é a chuva serôdia. O ensinamento para a Noiva já foi dado. A semente já foi 
plantada. O grão já está amadurecendo. Breve será colhido em um arrebatamento, e 
a Noiva já tem tudo de que precisa para chegar lá. 

 
A Revelação Para o Arrebatamento nos Sete Selos 

 
Essa chuva serôdia vem como consequência da abertura da Palavra que é a 
revelação dos Sete Selos e dos Sete Trovões, o qual facilitou para a Noiva receber a 
sua fé de arrebatamento. 
 
Primeiro Selo (18/03/1963) § 75 
E então virão sete Trovões misteriosos que nem chegaram a ser escritos. Isso 
mesmo. E creio que, através desses Sete Trovões… serão revelados nos 
últimos dias para ajuntar a Noiva para a fé de arrebatamento. Porque, com a que 
temos no momento, nós – nós não conseguiríamos fazê-lo. Há algo. Temos de 
avançar. Nós, nós mal conseguimos ter fé suficiente para cura divina. Temos de ter 
suficiente fé para ser mudados, num momento, e ser tirados desta terra. 
 
Nós já conseguimos entender pelas palavras do irmão Branham, de que a fé de 
arrebatamento é algo que precisa ser estimulado na Noiva porque essa fé já está 
com Ela, e Deus estimula a fé dos eleitos tanto pela Palavra escrita como pela 
Palavra falada. 
 
Se os trovões não foram escritos, como então eles poderão ser revelados? Pela 
Palavra falada. E onde está a Palavra falada? Nas fitas. Porém observe que quando 
o irmão Branham disse isso, ele mal havia começado a tratar sobre o primeiro Selo 
do livro de Apocalipse, e como já sabemos, os trovões estavam nos Selos. Então 
embora o irmão Branham apontasse para algo ainda a ser revelado nos últimos, os 
mistérios dos trovões já estariam começando a soar ali mesmo durante aqueles dias, 
e continuariam soando até o fim de seu ministério, porque ele disse que os trovões 
tratavam dentre tantas e outras coisas também de doutrinas, e ele dirá para você 
que temas como casamento e divórcio e semente da serpente, etc., faziam parte do 
que os trovões soaram, e em 1965 o irmão Branham ainda estava tratando sobre 
esses temas com uma abertura ainda maior do que aquela que ele já vinha dando 
nos anos anteriores. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja – Laodicéia, pág. 295 
Agora este mensageiro de Mal. 4 e Apoc. 10:7 fará duas coisas. (Na verdade essas 
duas coisas são uma só) Primeiro: Segundo Mal. 4 ele converterá os corações dos 
filhos aos pais. Segundo: (Agora ele vai dizer como que o Elias fará essa conversão) 
ele revelará os mistérios dos sete trovões em Apoc. 10, os quais são as revelações 
contidas nos sete selos. Serão estas ―verdades mistérios‖ (Ou seja, os sete 
trovões contidos nos setes selos) divinamente reveladas que literalmente 
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converterão os corações dos filhos aos pais do Pentecostes. Exatamente 
assim. 
 
Então veja que essas duas coisas são uma só. Se os trovões nos convertem de 
volta aos pais pentecostais, então esses trovões contidos nos Selos não podem nos 
dizer nada diferente do que esses pais criam e ensinavam, do contrário como esses 
trovões poderiam nos converter a uma fé que sequer os pais possuíam? Então 
embora os mistérios dos trovões não tenham sido escritos por João, eles estariam 
tratando de coisas que os “pais do Pentecostes” estavam ensinando. O irmão 
Branham disse que nada do que os Selos poderiam revelar acrescentariam algo à 
Palavra escrita, porém elas são a revelação da Palavra escrita. 
 
O Arrebatamento (4/12/1965) § 72 
E estes Sete Selos que têm retido esse Livro, que são um mistério para as pessoas, 
deveriam ser abertos nesse dia. Foi isso que Ele prometeu. Agora, não será nada 
fora da Palavra, (isso porque os trovões não serão uma nova doutrina) porque não 
se pode acrescentar à Palavra ou tirar da Palavra. Tem de permanecer sempre a 
Palavra. Porém a revelação é para revelar a Verdade Dela, o que Ela é, para fazer 
Isto Se encaixar com o restante da Escritura. E então Deus vindica que isso é a 
Verdade. Está vendo? 
 
Nos dias em que o irmão Branham escreveu isso, os Selos já haviam sido pregados, 
portanto as verdades mistérios dos trovões já estavam sendo expostas. Pouco antes 
do irmão Branham partir, ele pediu ao irmão Vayle que lhe ajudasse a inserir os Sete 
Selos no livro das Eras, e como os trovões estão nos Selos, então você tem alguma 
coisa dos trovões também escrita ao longo deste livro, que faz a Noiva agora possuir 
a perfeita revelação da Palavra para esta hora. 
 

Declarações de Lee Vayle Sobre a Fé de Arrebatamento 
 
E o mesmo irmão Lee Vayle que auxiliou o profeta na edição do livro das Eras disse: 
 
Shalom Nº. 25 (11/06/1989) [sem tradução] 
A fé de arrebatamento vem no momento da abertura dos Sete Selos, porque antes 
de sua partida, o irmão Branham disse: ―Você tem cada coisa que você precisa 
sob os Sete Selos para colocá-lo no arrebatamento‖. 
 
Então o que foi revelado nos Selos é tudo o que a Noiva precisa para despertar a 
Sua fé de arrebatamento. Embora o irmão Branham afirmasse que a Noiva estava 
em busca da sua fé de arrebatamento, Ela na verdade já a tem. 
 
O Sinal Nº. 7 (15/01/1986) [sem tradução] 
E eu começo a ver a Escritura e entendendo o que ele disse: ―Tudo que você 
precisa para colocá-lo no arrebatamento você o tem agora‖. Então, mesmo que 
ele lamentasse o fato da falta da fé de arrebatamento, ninguém precisa duvidar de 
que ela já está aí. Nós vamos tê-la. Não se preocupe, porque vamos ser francos, 
nós já estamos ressuscitados. (Potencialmente) Quando você é ressuscitado, a fé 
de arrebatamento, isso não é – isso não é essencial; é isso: simplesmente que 
você já tem isso. Vê? 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias Nº. 20 (27/05/1987) § 39 [sem tradução] 
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Então temos uma Palavra vindicada e não podemos mudar. A vindicação terminou. 
As pessoas pensam que o irmão Branham tem que voltar com ainda mais vindicação 
– eu não creio nem por um minuto que ele voltará com qualquer vindicação, 
tanto quanto seja necessária uma vindicação, porque ele disse que nós temos 
tudo sob os Selos para nos colocar no arrebatamento. Quer dizer, chegar à Ceia 
das Bodas. Com o que ele voltaria? Apenas com a mesma coisa que Jesus voltou. 
Ele falou acerca dos reinos, e comprovou a realidade além da sepultura. E irmão, 
você acha que isso não nos daria a fé de ressurreição e a fé de arrebatamento? 
Oh que coisa! Você acha que isso não colocaria o mundo inteiro em chamas – o 
nosso mundo em chamas? Fale sobre este puxão do universo e a dissolução e Deus 
recriando, nós entraremos em uma rotação como você nunca crerá e sairá recriado, 
pode apostar. Nós estamos em uma espécie de tensão agora mesmo, mas quando 
Deus nos colocar em Sua rotação, isso será uma coisa completamente diferente. 
 
O Desvelar de Deus Nº. 4 (06/10/1985) § 46 [sem tradução] 
Agora, ele (está falando de Moisés) colocou um véu sobre isso e isso significava – 
agora, vamos chegar a um entendimento aqui – significa que a plena revelação para 
o povo não estava naquele tempo em uma evidência. Agora, William Branham não 
se velou como Moisés se velou a este respeito mostrando a você que algo restava a 
vir; tudo já foi dado a nós, e ele disse: ―A Noiva sob os Sete Selos e os Sete 
Trovões tem tudo o que Ela precisa para colocá-la no arrebatamento”. O que 
isso trouxe? Isso trouxe uma fé de arrebatamento. Muito maior do que a cura, 
(Isso porque a transformação dos corpos é uma forma muito mais elevada de cura) 
irmão e irmã, muito maior do que a cura! 
 
Tudo isso porque os trovões não eram apenas uma revelação para os crentes do 
Novo Testamento, mas eles são toda a doutrina da Bíblia de Genesis à Apocalipse. 
 
E como disse o irmão Branham, se você ou eu partirmos antes que o arrebatamento 
ocorra, na se preocupe. Você estará lá de qualquer maneira, porque você teve fé 
para crer nisso. 
 
 

 
 
 
Nota: Esta mensagem foi pregada em duas partes nas cidades de Viamão-RS e Francisco Morato-SP, nos dias 

30 de setembro e 1º de outubro de 2016. 
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